

➔ Nierlet-les-Bois / Avenches

Camions pour l'Afrique



de g. à dr. Narcisse Niclass, Ueli Ramseier, Soeur Marie-Jeanne Nabintu M'Karagi

➔ Deutscher Text: www.lelac.ch

Pierre Keller ➔ *Le bénévolat, une question d'honneur – qui va de soi – est-ce bien vrai... ? Peut-être, mais lorsqu'il s'agit de travailler d'arrache-pied la nuit, les samedis et les dimanches, cette question d'honneur évidente prend une autre signification. Une seule personne ne peut de toute façon rien faire bouger – donc, pourquoi s'engager...! Ce n'est pas l'opinion de Narcisse Niclass, chef de projet de Nierlet-les-Bois, et d'Ueli Ramseier, mécanicien d'Avenches. Ils se sont fixé un but et se sont lancés dans le travail. Leur projet: «Camions pour l'Afrique». Ueli Ramseier s'est mis à la recherche de camions et Narcisse Niclass a développé le projet. Leur travail a rapidement débouché sur de premiers résultats. La ville de Genève a offert spontanément quatre «camions d'intervention» au prix symbolique de 4 francs pièce et*

l'Armée a également répondu positivement. Les deux initiateurs ont déjà pu présenter à fin octobre un premier camion équipé pour l'aventure. Rempli à ras bord de matériel scolaire et de consommables, de machines et d'outils pour une menuiserie et une école de travail sur le bois à Bukavu, au Sud-Kivu dans la république démocratique du Congo. L'objectif du projet est de donner à des jeunes gens un nouvel avenir dans leur pays. Le camion militaire, repeint tout en blanc, a été remis à Soeur Marie-Jeanne Nabintu M'Karagi, directrice de l'école de Bukavu, lors d'une charmante fête officielle à Nierlet-les-Bois. Nous souhaitons bonne route à ce transport vers le Congo pour cette aventure pas tout à fait dénuée de risques. D'autres camions suivront prochainement. Les dons sont les bienvenus. Pour toute information et numéro de compte: www.impi.ch. <